

## MUD: Estamos obligados a seguir defendiendo a Venezuela en las calles

Autor Administrator

Tuesday, 11 de April de 2017

Modificado el Tuesday, 11 de April de 2017

Luego de la movilizaci3n convocada por dirigentes de la oposici3n este lunes, la Mesa de la Unidad Democr3tica (MUD) ratific3 su compromiso con los venezolanos e inform3 que este martes la cita de encuentro ser3 en la Asamblea Nacional (AN) lugar donde anunciar3 las pr3ximas acciones.

En este sentido, la diputada Mariela Magallanes, destac3 que "estamos obligados a seguir defendiendo a Venezuela en las calles".

"Esto va a ser hasta que cambie Venezuela, y logremos los objetivos de todos los venezolanos", expres3 el diputado a la AN, Jos3 Manuel Olivares.

(Lea tambi3n: Paparoni: La 3nica manera de tener paz es con elecciones)

Asimismo, hizo un llamado al Defensor del Pueblo, Tareck Willian Saab, a que defienda "los derechos de todos los venezolanos e impedir la represi3n", al mismo tiempo que denunci3 que este lunes un helic3ptero y una tanqueta dispararon contra los protestantes y un centro de salud tambi3n fue afectado por las bombas lacrim3genas.

Reiter3 que la oposici3n se encuentra exigiendo el cronograma de elecciones, el canal humanitario, la libertad de los denominados presos pol3ticos y recobrar las funciones de la AN.

Destac3 que ante esta situaci3n y ante la "peor crisis humanitaria y pol3tica" que vive el pa3s, el Presidente se fue a La Habana, Cuba.

<http://globovision.com/article/mud-estamos-obligados-a-seguir-defendiendo-a-venezuela-en-las-calles>